



PRAKTISCHE BÜROS ZU VERMIETEN IN FONTVIEILLE

Location professionnelle

1 800 € / Monat

+ Nebenkosten : 250 €

Produkttyp
Büro

Zimmer
Einzimmer

Gebäude
Le Thalès

District
Fontvieille

Wohnfläche
13 m²

Salle de bains
1

Stockwerk
7

Nebenkosten
250 €

Zustand
Gutem Zustand

Blick
Stadt

Exposition
Hell

Verfügbar ab
Now

Hinweis
AG-Thales-Office1_13

Auswahl an möblierten Büros in Le Thalès, Fontvieille. Ideale Arbeitsräume für kleine Unternehmen und Einzelberufler in Monaco.

Möblierte Büros zur Miete in einem modernen Geschäftszentrum in Fontvieille, das Komfort mit einfachem Zugang zum Geschäftsviertel, einem großen Einkaufszentrum, Restaurants und Bushaltestellen bietet. Die Arbeitsräume befinden sich in einem Gebäude mit Concierge und sind ideal für kleine Unternehmen oder Privatpersonen, die eine Adresse im Fürstentum suchen.

Kontaktieren Sie uns, um mehr über die Auswahl der im Gebäude verfügbaren Büros zu erfahren.



MonteCarlo-RealEstate.com

Seite
1/4

Hinweis : AG-Thales-Office1_13

This document does not form part of any offer or contract. All measurements, areas and distances are approximate. The information and plans contained herein are believed to be correct, however, their accuracy is not guaranteed. The photographs show only certain parts of the property at the time they were taken. This offer is subject to change of price or other conditions, without prior notice.





